



HORARIOS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 13 horas
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.
Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45

Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

De 10 a 12 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 681211980

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves, con cita: De 10 a 13 y de 17.30 a 20

Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.

También habrá confesión siempre que se solicite

RECORDANDO ORACIONES SENCILLAS DE SIEMPRE

A veces nos complicamos la vida a la hora de rezar. No está de más que acudamos a las oraciones de siempre. Especialmente las dedicadas a la Virgen María.

Oh Señora mía, oh Madre mía, yo me ofrezco enteramente a Vos, y en prueba de mi filial afecto os consagro en este día, mis ojos, mis oídos, mi lengua, mi corazón. En una palabra, todo mi ser. Ya que soy todo vuestro, oh Madre de bondad, guardadme y defendedme como cosa y posesión vuestra. Amen.

Bendita sea tu pureza y eternamente lo sea, pues todo un Dios se recrea, en tan graciosa belleza. A Ti celestial Princesa, Virgen Sagrada María, yo te ofrezco en este día, alma, vida y corazón. Mirame con compasión, no me dejes, Madre mía.

Acordaos, ¡oh piadosísima Virgen María!, que jamás se ha oído decir que ninguno de los que han acudido a vuestra protección, implorando vuestra asistencia y reclamando vuestro socorro, haya sido desamparado de Vos. Animado por esta confianza, a Vos también acudo, ¡oh Madre, Virgen de las vírgenes!, y gimiendo bajo el peso de mis pecados, me atrevo a comparecer ante vuestra presencia soberana. ¡Oh Madre de Dios!, no desecheis mis súplicas, antes bien, escuchadlas y acogedlas benignamente. Amén.

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



FEBRERO 2018

PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 294

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 681049563 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

El pasado día 24, en la Audiencia General de los miércoles, el Papa comentó su reciente viaje a Chile y a Perú. Quizá el viaje a Chile, concretamente, ha sido más difícil, no hay que olvidar que es el país posiblemente más laicista de América, de hecho su llegada estuvo precedida por algunas protestas. Eso no hizo que el Papa dejara de decir esas palabras iluminadoras para animar a los chilenos a amar su tierra y a seguir a Cristo. En Perú fue quizá un



viaje más vertido hacia lo espiritual, pero también allí sus palabras fueron incisivas, para remover conciencias. Estas son algunas de ellas: "Hace dos días regrese del viaje apostólico a Chile y Perú. (...) Doy gracias al Señor porque todo ha salido bien: pude encontrar al Pueblo de Dios en camino por esas tierras, -también a los que no están

en camino, están algo parados... pero son buena gente- y alentar el desarrollo social de esos países". A los jóvenes chilenos les recordó que cuando pierdan la "cobertura" con el Señor, apliquen la contraseña: "¿Qué haría Cristo en mi lugar?". Y siguió comentando: "Hablando a las autoridades políticas y civiles de Perú, manifesté mi aprecio por el patrimonio ambiental, cultural y espiritual de ese país y me centré en las dos realidades que más lo amenazan: la degradación ecológico-social y la corrupción. No sé si vosotros habéis oído hablar de corrupción... no lo sé... No existe solamente allí. Aquí también y es más peligrosa que la gripe. Se mezcla y arruina los corazones. La corrupción arruina los corazones".

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de febrero. Jueves de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Santa Brígida, virgen (+ c. a. 525), San Cecilio, obispo y mártir.

2 de febrero. Viernes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Fiesta de la Presentación del Señor, Nuestra Señora de la Candelaria.

3 de febrero. Sábado de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Blas, obispo y mártir (+ c. a. 316), y San Óscar, obispo.

4 de febrero. Domingo de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Andrés Corsini, obispo (+ 1301-1373).

5 de febrero. Lunes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Águeda, virgen y mártir (c. a. 230-251).

6 de febrero. Martes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Pablo Miki y compañeros mártires del Japón (+ 1597).

7 de febrero. Miércoles de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Teodoro de Hereclea, mártir (+ c. a. 319), Santos Ricardo y Sergio, Beato Pío IX.

8 de febrero. Jueves de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Jerónimo Emiliano, fun-

dador (1481-1537).

9 de febrero. Viernes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Apolonia, virgen y mártir (+ c. a. 249), San Alejandro.

10 de febrero. Sábado de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Escolástica, virgen (c. a. 480-543).

11 de febrero. Domingo de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de Lourdes.

12 de febrero.

Lunes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Eulalia de Barcelona, virgen y mártir (+ 304), San Benedicto.

13 de

febrero. Martes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Benigno, presbítero y mártir (+ 303). Termina la Primera Parte del Tiempo Ordinario.

14 de febrero. Miércoles de Ceniza. Comienza el Tiempo de Cuaresma. San Cirilo, monje (827-869) y San Metodio, obispo (c. a. 825-885), patronos de Europa.

15 de febrero. Jueves después de Ceniza. San Faustino y Santa Jovita, hermanas, mártires (+ 122), San Saturnino.



INTENCIONES DEL SANTO PADRE PARA FEBRERO

Intención General (No a la corrupción): "Para que aquellos que tienen un poder material, político o espiritual, no se dejen dominar por la corrupción". Como sabemos, el Santo Padre el Papa está muy empeñado en que la corrupción desaparezca.



INTENCIONES DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL PARA FEBRERO

Intenciones de la CEE por las que reza el Apostolado de la Oración en este mes de febrero de 2018: Por todos los consagrados y en especial por los llamados a la vida contemplativa, para que, siguiendo el consejo del Señor, oren sin desfallecer, tengan siempre sus ojos fijos en el Señor y con su oración sostengan la misión de la Iglesia.



MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

La próxima Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **12 de Febrero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de ella haremos una Oración de Misericordia por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo. Confiemos cada vez más en Dios que nos salva.



EL PAPA FRANCISCO CON LOS OBISPOS AUXILIARES DE MADRID



En la anterior hoja quincenal os informábamos del nombramiento de los tres nuevos obispos auxiliares de Madrid. Pues bien, durante estos días han ido de visita protocolaria a la Santa Sede acompañados de nuestro Cardenal Arzobispo y han tenido la oportunidad de saludar al Papa después de la Audiencia General de los miércoles el 24 de enero de 2018. Como os anunciábamos la ordenación episcopal será el próximo sábado 17 de febrero, a las 12 de la mañana en la Catedral de la Almudena.

¿SABÍAS QUE... EN CHINA RENACE EL CRISTIANISMO?

Un ciudadano de china confesaba a un periodista: "Antes creíamos que no éramos felices porque éramos pobres; ahora muchos no somos pobres, pero seguimos siendo infelices". Es este vacío lo que ha llevado a la población a interesarse por la espiritualidad y, en concreto, por el cristianismo. Nosotros también podríamos decir que creíamos que seríamos felices teniéndolo todo, pero ya empezamos a descubrir que solo seremos felices si le hacemos un hueco a Dios en nuestro corazón.



LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSÉ

San José es, después de María, la persona más cercana al Señor. Tuvo un encargo muy concreto de Dios: actuar en la tierra con el padre adoptivo de Jesús. Lo hizo desde la sencillez, con una fidelidad grandiosa. Por eso es maestro de vida interior. Santa



Teresa, que le tenía un cariño muy especial, decía que nunca le había pedido cosa alguna que no le concediera. Es una hermosa costumbre el ir preparando su fiesta (que es el 19 de marzo) durante los siete domingos anteriores. Es la devoción que se llama: los siete domingos de San José. Es una manera de ir aprendiendo, siguiendo muy de cerca sus pasos, a hacer la voluntad de Dios, a través de los "dolores y gozos" que el Señor pone en nuestra vida, como puso en la suya. Os ofrecemos una pequeña oración para rezar todos estos domingos:

Oh Dios, que con inefable Providencia, elegiste a San José como esposo de la Madre de tu Hijo, concédenos la gracia de tener como intercesor en el cielo al que veneramos como protector en la tierra. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén